

## COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

## Ayuda israelí a Haití

## 18 de Enero de 2010

Desde hace dos días un equipo de rescate y emergencias de las Fuerzas de Defensa de Israel formado por 220 personas se encuentra en la capital de Haití para socorrer a las víctimas del terremoto.

Pocas horas después del aterrizaje de los dos aviones de la Fuerza Aérea de Israel se montó y comenzó a funcionar el hospital de campaña, el mayor de los que están operando en la ciudad.

Hasta esta mañana, los equipos israelíes habían salvado la vida a más de 150 personas, muchas de ellas niños. Entre ellos, a un bebé de tres días que recibió sangre de uno de los soldados.

Pueden obtener más información directamente de los equipos allí desplazados contactando directamente con Daniel Saada (número de teléfono: 00-88 165 145 48 92).

Departamento de Prensa Embajada de Israel http://embassies.gov.il/madrid Madrid, 18 de enero de 2010